



LA TROMPETTE

Mai 2023 : le mois où l'Iran atteint le seuil nucléaire ?

- Mihailo S. Zekic
- [02/06/2023](#)

En mai, l'Iran a fait d'énormes progrès dans son programme d'armement nucléaire.

- L'Agence internationale de l'énergie atomique croit que l'Iran a augmenté son stock d'uranium hautement enrichi de 25 pour cent, a rapporté le *Wall Street Journal* le 31 mai. Selon le *Journal*, le rapport indique que l'Iran enrichit de l'uranium à 60 pour cent depuis deux ans. En février, l'Iran a confirmé qu'il avait atteint un niveau d'enrichissement de 84 pour cent ; 90 pour cent est de qualité militaire. L'Iran est actuellement le seul pays qui ne dispose pas d'armes nucléaires mais qui produit de l'uranium enrichi à 60 pour cent.
- Le 25 mai, l'Iran a présenté à Téhéran un nouveau missile balistique. Le Kheibar serait capable d'échapper à la détection radar et aurait une portée de 2 000 kilomètres. C'est plus qu'assez pour atteindre Israël. Le missile porte le nom d'une forteresse juive conquise par Mahomet au septième siècle.
- Le 29 mai, l'Iran a affirmé avoir terminé les essais d'un nouveau missile hypersonique. Le général Amir Ali Hajizadeh, qui dirige le programme aérospatial du Corps des gardiens de la révolution islamique, affirme que « ce missile sera capable de déjouer tous les systèmes de défense antimissile » des adversaires de l'Iran. Comme les missiles balistiques classiques, les missiles hypersoniques peuvent transporter des charges nucléaires. Mais leur manœuvrabilité et leur trajectoire de vol les rendent extrêmement difficiles à intercepter.

Ce que dit la Bible : Matthieu 24 : 21-22 est une prophétie d'une « grande tribulation » à venir sur l'humanité, sans précédent dans l'histoire. Cette tribulation sera si grave que, si elle n'est pas abrégée, « personne ne serait sauvé » vivant (verset 22). Ce n'est qu'avec l'invention des armes nucléaires que l'humanité a atteint le point où elle peut s'anéantir elle-même. C'est une prophétie pour notre époque.

Le programme d'armes nucléaires de l'Iran nous rapproche de l'accomplissement de cette prophétie. La bonne nouvelle, comme le souligne la fin du verset 22, est que « à cause des élus, ces jours seront abrégés. »

En savoir plus : Demandez un exemplaire gratuit de [L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »](#) par le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry.